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Saúde oral da Região foi ontem 'discutida', na Quinta Vigia. FOTO DR 

Medicina dentária 
em São Vicente 
SANDRA S. GONÇALVES 
sgoncalves@dnoticias.pt  

O Centro de Saúde de São Vicente 
irá ter um gabinete de medicina 
dentária com o objectivo de 
abranger mais população da costa 
norte ao nível dos cuidados de 
saúde primários. 

De acordo com Gil Alves, as pes-
soas não podem apenas recorrer 
ao serviço hospitalar e, nesse senti-
do, sublinhou o facto de ser impor-
tante dar continuidade ao progra-
ma de saúde oral da Região, que 
funcionou durante 15 anos, e que 
volta agora 'em força'. 

O representante da Ordem dos 
Médicos Dentistas na Madeira, 
que espera que a medicina dentá-
ria chegue a mais centros de saúde 
da Região, garantiu que irão "con-
tinuar a trabalhar" para não perde-
rem aquilo que foi conquistado. 
Até porque, conforme fez questão 
de sublinhar, é importante facultar 
às pessoas a informação necessária 
ao nível da prevenção, numa altura 
em que as cáries dentárias são uma 
preocupação para os profissionais 
deste sector de actividade, na me-
dida em que é a principal doença 
que afecta, sobretudo as camadas 
mais jovens da população. 

"E lamentável nós vermos, nos 
dias que correm, crianças com 
15/16 anos de idade com lesões de 
cáries dentárias quando há cerca 
de seis anos essa situação cami- 

AS CÁRIES 
DENTÁRIAS SÃO 
O PRINCIPAL 
PROBLEMA DE 
SAÚDE NOS JOVENS 

nhava para o desaparecimento e a 
informação que os nossos colegas 
nos fazem chegar pela sua prática 
clínica diária é que, de facto, existe 
um aumento ao nível dessa patolo-
gia", disse. 

Tendo em conta que a Ordem 
dos Médicos Dentistas na Madeira 
alertou para esta problemática, Gil 
Alves adiantou que a Secretaria 
Regional da Saúde manifestou a in-
tenção de estender o programa a 
toda a Região, sendo este um dos 

• Orlando Monteiro da Silva, bas-
tonário da Ordem dos Médicos 
Dentistas, teceu largo elogios ao 
sistema de saúde oral da Região que 
é urna referência, na medida em 
que "dá uma resposta muitíssimo 
satisfatória face ao todo nacional". 
Depois da reunião com o presiden-
te do Governo Regional, frisou a 
importância de a Região ter um 
sistema de convenção que possibi-
lita aos utentes do sistema regio- 

assuntos que deverão ser aborda-
dos hoje, numa reunião com Faria 
Nunes, que está marcada para as 11 
horas. 

Depois da reunião com Albu-
querque, presidente do Governo 
Regional, que se realizou ontem, 
na Quinta Vigia, destacou o facto 
de, desde 2009, o apoio prestado 
na área da traumatologia oral do 
serviço de Urgência do Hospital 
Dr. Nélio Mendonça, mas também 
a inclusão, desde Agosto de 2010, 
de dois médicos dentistas no servi-
ço de sistematologia daquela uni-
dade hospitalar. 

Na ocasião, revelou que existem 
dois médicos dentistas em perma-
nência no serviço de sistematolo-
gia e outros sete que estão a dar 
"apoio rotativo" no serviço de ur-
gência relacionado com a trauma-
tologia oral. 

nal e da ADSE o acesso a uma rede 
de clínicas e consultórios priva-
dos, que está actualmente na base 
dos 200 médicos dentistas, assim 
como à parte hospitalar, onde re-
centemente foram introduzidos 
profissionais deste sector de acti-
vidade que "têm tido um papel ex-
traordinário a vários níveis". 
Sobre a prevenção, reforçou o que 
está a ser feito ao nível do progra-
ma "Madeira a Sorrir". 
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